



Colegio San Leonardo Murialdo
“El corazón de Jesús ha preferido a los pobres y humildes que confían en ÉL”



Estimados padres y apoderados, les saludo afectuosa y cordialmente.

Ya ha llegado el termino del primer semestre, en el que hemos vivido grandes éxitos y algunos fracasos, agradezco que siempre se hayan mantenido al tanto de sus hijos e hijas acompañándolos siempre en cada tarea, trabajo y prueba realizada.

Es por ello, que el motivo de esta carta no es otro que seguir motivando esa compañía hacia sus hijos, para nosotros es muy importante que puedan reforzar ciertos contenidos que, quizás, no quedaron tan claros o han sido más complejos para los niños, por lo que, en estas vacaciones de invierno, llamamos a los niños, niñas y padres a que puedan seguir trabajando, estudiando y esforzándose.

Especialmente se realiza un llamado para que en las materias de lenguaje y matemáticas los estudiantes puedan poner su foco de estudio. En el área de lenguaje y matemáticas, se dejarán unas actividades para no perder la rutina de trabajo, y así comenzar el segundo semestre de manera exitosa. Estas actividades se enviarán impresas a cada alumno, las cuales deben ser realizadas para el retorno de las vacaciones. De todas maneras, estarán disponibles en la página web.

No olviden que las vacaciones son un tiempo importante para descansar y recuperar fuerzas, para que el siguiente semestre llegemos con las pilas más que recargadas.

Espero, de corazón que tengan unas buenas y bendecidas vacaciones de invierno.

Saludos cordiales,
Scarlette Gatica Oportus.

